



Semaine du

12 novembre 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES

4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

Secrétariat ouvert de 9h00 à 11h00, du mardi au vendredi

www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 12 novembre

32^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 9h00 Les Chères – P.Chatelus
- 9h30 St Jean des V. - P. Skof
- 10h30 Chasselay – P.Chatelus
- 11h00 Chazay – P.Blanc

Eveil à la foi

- 11h00 Lissieu – P.Skof

Messe des familles

Mardi 14 novembre

- 9h00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 15 novembre

8h30 : Chapelet pour la Terre Sainte

- 9h00 Chazay - P. Chatelus

Jeudi 16 novembre

- 9h00 Chazay - P. Skof

Vendredi 17 novembre

Ste Elisabeth de Hongrie

- 7h00 Lissieu - P. Skof

Samedi 18 novembre

- 18h30 Civrieux - P. Chatelus

Dimanche 19 novembre

33^{ème} dimanche du temps ordinaire

Quête pour le secours catholique

- 9h00 Marcilly – P.Chatelus
- 9h30 Lissieu. - P. Blanc
- 9h30 Belmont – P.Skof
- 10h30 Chasselay – P.Chatelus

Messe des familles

- 11h00 Chazay – P.Skof

Messe en latin

Adoration du Saint sacrement

Du mercredi 8h au jeudi 10h
à Chazay

et du jeudi 13h au vendredi 16h
à Lissieu

Prière du chapelet des pères de famille :

Tous les lundis à 20h à l'église de
St-Jean-des-Vignes

Toute vie est un don pour ce monde

Le Président de la République a annoncé récemment sa décision d'entamer le processus devant aboutir à l'inscription dans la Constitution de la liberté d'accès à l'interruption volontaire de grossesse. Évêques de France, nous voulons dire notre inquiétude devant ce que signifierait cette inscription.

Nous le réaffirmons : toute vie est un don pour ce monde, un don fragile et précieux, infiniment digne, à accueillir et à servir depuis son commencement jusqu'à sa fin naturelle.

En 2022, il y a eu 723 000 naissances en France et plus de 234 000 avortements. C'est un triste record dans l'Union européenne, un chiffre qui ne diminue pas et, même, augmente. Cette réalité dramatique dépasse la seule question d'un droit pour les femmes. Elle n'est pas un progrès. Notre société devrait y voir surtout le signe de son échec dans l'éducation, l'accompagnement et le soutien social, économique et humain de celles et ceux qui en ont besoin. Elle devrait s'inquiéter de son avenir en constatant la baisse prévisible de sa population. Le commandement biblique « Tu ne tueras pas » inscrit dans toutes les consciences, au-delà de celles des seuls croyants, signifie que tout être humain est confié à la sollicitude de tous les autres. Nous ne devons pas affaiblir la force d'un tel repère. Ces enfants à naître, nous en sommes d'une certaine façon tous responsables. Ainsi, le vrai progrès réside dans la mobilisation de tous, croyants et non-croyants, pour que l'accueil de la vie soit davantage aidé et soutenu. La vraie urgence est d'aider au moins les couples ou les femmes qui, aujourd'hui, n'ont pas réellement le choix et estiment ne pouvoir garder leur enfant en raison des contraintes sociales, économiques, familiales qui pèsent sur eux ou sur elles, et trop souvent sur les femmes seules.

Nous reprenons les mots du Pape François qui, toujours au côté des plus pauvres, écrivait en 2013 : « cette défense de la vie à naître est intimement liée à la défense de tous les droits humains. Elle suppose la conviction qu'un être humain est toujours sacré (...) dans n'importe quelle situation et en toute phase de son développement. (...) Si cette conviction disparaît, il ne reste plus de fondements solides et permanents pour la défense des droits humains, qui seraient toujours sujets aux convenances contingentes des puissants du moment » (La joie de l'Évangile, 213). Les droits des femmes doivent être davantage promus et garantis. La réelle égalité salariale, la protection contre les violences, dans la vie sociale et dans l'intimité des familles, le soutien social à leur rôle dans l'éducation des enfants, surtout pour les femmes seules, sont des progrès hautement désirables pour nos sociétés. Est-il légitime de mettre l'avortement sur le même plan que ces droits fondamentaux ? L'inscrire parmi les droits fondamentaux serait abîmer tout l'équilibre de ceux-ci. Aux côtés d'autres croyants, d'hommes et de femmes de bonne volonté, les catholiques se sentent appelés à servir ces droits et cette dignité des plus faibles. Ils prient pour les couples et les femmes confrontés au drame de l'avortement. Nous redisons notre reconnaissance à celles et ceux qui se mobilisent pour écouter, accompagner, soutenir, consoler sans jamais juger, ainsi qu'à tous les élus qui auront le courage - par leur vote et leur engagement - de « faire avancer la culture de la vie » (Pape François)

Les évêques de France, Lourdes, le 7 novembre 2023

En ce mois de novembre :

Prier pour les défunts, c'est raviver notre espérance face à la réalité mystérieuse de la mort. Nous nous rappelons que la résurrection de Jésus nous ouvre un chemin. Avec lui nous sommes sûrs de triompher de la mort et du péché, dès maintenant et pour l'éternité. Cette prière nous invite également à réfléchir sur notre vie et à voir ce qui en fait la valeur. La seule chose qui en restera c'est notre amour pour Dieu et pour tous nos frères. Tout ce que nous aurons fait au plus petit d'entre les siens c'est à lui que nous l'aurons fait. « Dis-moi quel est ton amour et je te dirai qui tu es. » (Jean Paul II)

Notre-Dame Libératrice,

Prends en pitié tous nos frères défunts, spécialement ceux qui ont le plus besoin de la miséricorde du Seigneur.

Intercède pour tous ceux qui nous ont quittés afin que s'achève en eux l'œuvre de l'amour qui purifie.

Que notre prière, unie à celle de toute l'Église, leur obtienne la joie qui surpasse tout désir et apporte ici-bas consolation et réconfort à nos frères éprouvés ou désemparés.

Mère de l'Église, aide-nous, pèlerins de la terre, à mieux vivre chaque jour notre passage vers la résurrection.

Guéris-nous de toute blessure du cœur et de l'âme.

Fais de nous des témoins de l'Invisible, déjà tendus vers les biens que l'œil ne peut voir, des apôtres de l'espérance semblables aux veilleurs de l'aube.

Refuge des pécheurs et Reine de tous les saints, rassemble-nous tous un jour, pour la Pâque éternelle, dans la communion du Père avec Jésus, le Fils, dans l'Esprit Saint, pour les siècles des siècles. Amen.

Notre-Dame de Montligeon, priez pour les âmes du purgatoire.

Notre-Dame Libératrice (Sanctuaire de Montligeon)



L'équipe Saint Vincent de Paul de notre paroisse aura sa **vente annuelle de produits** que nous avons préparés avec l'aide des membres des " papotes " (**confitures, sachets de lavandes bio, infusions bio, portes-tartes**) à la sortie des messes suivantes :

Dimanche 12 novembre à Chazay, samedi 18 novembre à Civrieux et dimanche 19 novembre à Chasselay.

Merci d'avance de votre accueil, cela nous permet une aide dans nos actions et notamment les déjeuners trimestriels pour les personnes seules.

Rencontres paroissiales :

Week-end du 18 et 19 novembre : Préparation à la confirmation pour les jeunes lycéens à Paray-le-Monial



Concert:

De la chorale « **les Minimois en chœur** » le vendredi **24 novembre à 19h30** à l'église de Chazay.

Programme : **les chants de Noël.**

Entrée libre, participation à votre convenance



Caté

Si vous n'avez pas encore inscrit vos enfants à la catéchèse sur la Paroisse, il n'est pas trop tard ! Nous vous invitons à proposer à **votre enfant de participer à une rencontre** de catéchèse afin qu'il découvre ce qu'est le caté et si ça lui plaît, il pourra s'inscrire par la suite.

Nous sommes à votre disposition pour tout renseignement ou question que vous pourriez vous poser à propos du caté.

Colette Veyret (tel : 06 04 19 20 49 – mail : colette.veyret@outlook.com)

Laure Fayet (tel : 06 50 30 53 07 – mail : l.fayet@lyon.catholique.fr)

Nous avons célébré les funérailles de :

- Yvette VERMOREL (88 ans) le 6 novembre à Chazay
- Brigitte RICHARD (80 ans) le 8 novembre à Lissieu

Sacerdoce, un film à aller voir !

Projection du film Sacerdoce **au Lissiac** le **mercredi 20 décembre à 20h !!!**

Réservez dès à présent votre soirée !